

*Pilgerverein Heroldsbach e.V.*  
*Am Herrengarten 9, 91336 Heroldsbach*



## *Heroldsbacher Berichte September 2017*

### *Liebe Mitglieder des Pilgervereins und Förderer der Gebetsstätte!*

Am 30. Juli 2017 kamen über 400 Teilnehmer zur 3. Sternwallfahrt der Legio **Mariens** zur Rosenkönigin nach Heroldsbach. Bei strahlendem Sommerwetter und bayrisch weiß-blauem Himmel machten sich die vielen Pilger betend und singend auf den Weg zu ihrer himmlischen Mutter.

Beim Einzug zur Pilgermesse haben 8 Legionsbanner viel Farbe, Licht und Freude in die Marienkirche getragen. Danach wurde die mitgebrachte Wallfahrts-Kerze gesegnet, entzündet und der Mutter Gottes übergeben als äußeres Zeichen ihrer mütterlichen Liebe und unserer innigen Verehrung ihres Unbefleckten Mutterherzens.

Der weithin bekannte Chor „De Lumina“ aus Monheim hat es meisterhaft geschafft, Gottes Liebe und Licht im Kirchenraum spürbar und sichtbar zu machen.

Am Nachmittag stand im Mittelpunkt die Aussetzung des Allerheiligsten. Mit einer großen Sakramentsprozession, die P. Ludwig Müller CRVC leitete und Diakon Lindner und Diakon Bäumler gestalteten, fand dieser Tag einen würdigen Abschluss.

**Mariä Himmelfahrt** war wieder ein großes Fest in der Gebetsstätte, zu dem viele Pilger in Bussen und Privatautos kamen.

Nach feierlichem Einzug zelebrierte P. Dietrich von Stockhausen CVCR mit einigen Konzelebranten das feierliche Hochamt zu Ehren unserer himmlischen Mutter. Bei seiner Predigt betonte er erneut die Wichtigkeit der Weihe an das Unbefleckte Herz Mariens, das unsere Zuflucht in unserer so chaotischen Zeit ist und der Weg, der uns zu Ihrem göttlichen Sohn führen wird.

Alle drei hl. Messen waren gut besucht und viele Menschen empfangen das Sakrament der Beichte. An diesem großen Gnadentag konnte man spüren, dass die Muttergottes wirklich bei uns war, wie sie es verheißen hat: „**Ich bin immer hier, auch wenn ihr mich nicht mehr seht!**“

Vom 18.-24. August fanden zum wiederholten Male Exerzitien mit **Pater James Mariakumar SVD und Mary Pereira** unter dem Thema: „Meine Seele preist die Größe des Herrn“ statt.

P. James betonte immer wieder, dass wir Gott die Herrschaft in unserem Leben überlassen müssen, damit wir Heilung unserer Seele und unseres Leibes erlangen können. Es ist wichtig, dass wir unser menschliches Denken dem Denken Gottes anpassen, um wieder so werden zu können, wie Gott uns geschaffen hat, nämlich als sein Abbild.

Er machte in seinen Vorträgen immer wieder aufmerksam auf den Wert der Vergebung. Nur wenn wir allen von ganzem Herzen vergeben, gelingt innere Heilung und nur so können wir

den Frieden in unserem Herzen finden: versöhnt mit Gott, versöhnt mit sich selbst, den anderen und der ganzen Welt zur höheren Ehre des Vaters.

Am 26. und 27. August hat **Pater Robert Young OFM** aus Kalifornien Einkehrtage im Göttlichen Willen nach den Schriften der Dienerin Gottes, Luisa Piccarreta, gehalten mit dem Thema: „**Die Heilung der Schöpfung im Göttlichen Willen**“. Als Jesus auf Erden war, kündigte er den Menschen das Reich Gottes an, aber niemand wusste bisher Näheres über dieses Reich, wie es aussehen oder wann es kommen sollte.

Durch das Leben und die Schriften der Dienerin Gottes, Luisa Piccarreta (1865-1947), hat der Herr bestätigt, dass jetzt die Zeit gekommen sei, das Reich des Göttlichen Willens in den Herzen der Menschen auf Erden zu errichten. In ihren Schriften erfahren wir von den bisher verborgenen Wahrheiten des Göttlichen Willens. Jesus selber lädt uns ein, die Schönheit des Lebens im Göttlichen Willen kennenzulernen, das er selbst auf Erden gelebt und für uns vorbereitet hat.

Am 21.12.1937 sagt Jesus zu Luisa: „*Es ist im Rat der Heiligsten Dreifaltigkeit beschlossen, dass Mein Göttlicher Wille sein Reich auf Erden haben wird. So viele Wunder auch nötig sind, Er wird sie tun. Wir werden es an nichts fehlen lassen, um das zu haben, was Wir wollen.*“ Gott sucht nun Mitarbeiter für dieses sein größtes Werk.

Die Rosenkönigin von Heroldsbach hat damals vor der Gefahr des roten Drachens gewarnt. Angesichts der momentanen Weltlage mit Raketen und Atombombentests in Nordkorea und gleichzeitigen Großmanövern von USA, Russland und China im hundertsten Jahr nach Beginn der Erscheinungen in Fatima, bitten wir Sie **alle** um verstärktes Gebet für den Frieden!

### **Jahreshauptversammlung des Pilgervereins am Sonntag, dem 29. Oktober 2017.**

Der Pilgerverein Heroldsbach lädt Sie fristgerecht zur satzungsmäßigen jährlichen Generalversammlung ein. Sie findet im großen Saal im Haus am Herrengarten 9 (Pilgerheim) um 10.00 Uhr statt.

Tagesordnungspunkte sind: Begrüßung, Tätigkeits-, Kassen- und Situationsbericht, Neuwahl des dreiköpfigen Vorstandes sowie Anträge und Diskussion. Mit einem geselligen Beisammensein bei Kaffee und Kuchen klingt die Versammlung aus.

Um 15.00 Uhr wird eine heilige Messe für die verstorbenen Mitglieder und Förderer des Pilgervereins gehalten. Wir würden uns freuen, wenn Sie recht zahlreich kommen würden.

Liebe Mitglieder und Förderer des Pilgervereins! Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute und Gottes und der Rosenkönigin reichen Segen. Im Gebet bleiben wir mit Ihnen stets verbunden!

Ihr Pilgerverein

*Christoph Langhojer (1. Vorsitzender)*

Pilgerverein Heroldsbach e. V.  
Am Herrengarten 9  
91336 Heroldsbach  
00

Telefon: 09190/99 46 59  
kontakt@heroldsbach-pilgerverein.de  
www.heroldsbach-pilgerverein.de

Raiffeisenbank Heroldsbach  
Konto-Nr.: 49 700, BLZ: 770 690 52  
IBAN: DE17 7706 9052 0000 0497

BIC: GENODEF1HO